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Das Verfahren des Plasmapolierens bietet eine Viel- zahl von Vorteilen in einem Prozessschritt innerhalb weniger Minuten Prozesszeit. Dieses
elektrolytische Verfahren ermo?glicht das Reinigen, Entfetten, Entgraten und Hochglanzpolieren von unterschiedlichen Metallen und
Legierungen. Dabei zeichnet es sich durch die Erzeugung eines einzigartigen Glanzgrads, Rauheitsverringerung (Ra ) um bis zu einen Faktor
20 bei gleichzeitig einstellbarem Materialabtrag aus. Zusa?tzliche Anwendungen sind das Entschichten, die Verbesserung des
Korrosionsschutzes, Verringerung der Reibung, Hydrophilierung von Oberfla?chen und das Finishing von Schweißna?hten.// The technique of
plasmapolishing combines lots of advantages in one process step within some minutes of process time. This electrolytic process enables
cleaning, degreasing, deburring and mirror finishing of different metals and alloys. It is distinguished by manufacturing unique surface brillance,
decreased roughness (Ra ) up to a factor of 20 with simultaniously adjustable material removal. Further applications for this technique is
increasing the corrosion resist- ance, decreasing of surface friction, enhancement of wettability and finishing of welding seams.   

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 
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